Autrans-Méaudre en Vercors

Restaurée, la cabane du camp C3 de la Résistance a été inaugurée

Il y avait du monde à l'inauguration de la Cabane des Carteaux, ancien refuge des résistants du camp (3 pendant la Seconde Guerre mondiale, qui s'est déronlée récemment sur les hauteurs d'Autrans-Méaudre

n s'inscrivant au sein des commémorations du 80° anniversaire des combats du Vercors 1944-2024, la Cabane des Carteaux. qui a servi de refuge aux résistants du camp C3 au cours des années 1943-1944 pendant la Seconde Guerre mondiale, a trouvé le moment idéal pour être inaugurée. Plus de 120 personnes de tous âges, jusqu'au doyen de cette cérémonie, Claude Bernard, accompagné de son épouse Colette, ont répondu présent à l'appel de Gérard Clauzier, initiateur de ce projet avec ses amis de l'association La Cabane 44. Le maire de la commune d'Autrans-Méaudre en Vercors, Hubert Arnaud, a expliqué aux participants qu'il était « heureux de partager ce moment de mémoire et de convivialité avec vous et de compter parmi nous les marcheurs de l'association des Pionniers du Vercors ainsi que les bénévoles de La Cabane 44 qui ont refait à l'identique ce haut lieu avec une équipe de choc ! L'as-autour du casse-croûte prépade la mémoire collective du sociation a d'autres projets Vercors ». De son côté, Gérard Clauzier a résumé les circons- si que le détail des différentes tances qui lui ont permis de étapes de cette réalisation, sur retrouver les fondements de notre site : cabanecarcet abri avant de mettre l'accent sur la volonté et l'esprit de camaraderie qui sont à la base de cette réussite. Il a poursuivi en déclarant : « Cette inauguration est l'aboutissement d'une année de travail



Le maire Hubert Arnaud et Gérard Clauzier, initiateur du projet, accueillent les arrivants sur le site des Carteaux.



Bien dissimulé en altitude au sein de la forêt dominant la vallée reliant les villages d'Autrans et de Méaudre, ce refuge sauva certainement la vie des résistants après les combats de Saint-Nizier-du-Moucherotte contre les miliciens français et leurs alliés de l'armée d'Hitler, qui a envahi le Vercors en massacrant les populations comme les résistants.

que vous pourrez trouver, ainteaux44.fr ».

> Un appel à témoins pour identifier des résistants

Tout le monde s'est retrouvé

ré par les bénévoles arrivés les premiers sur le site. Gérard Clauzier a ensuite lancé cet appel : « Après avoir construit la cabane à l'identique, nous continuons à chercher des témoins pour mettre un nom sur chaque résistant présent sur la photo de groupe que nous a confiée l'association des Pionniers du Vercors ».

• Jean-Claude Prévost



Les bénévoles de l'association terminent la mise en place de la collation destinée aux courageux participants qui ont marché jusqu'à cette extrémité nord du plateau du Vercors située à 1 600 mètres d'altitude. En arrière plan, la cabane refaite à l'identique entourée des pierres de fondation d'origine retrouvées par Gérard Clauzier